

Die Anwohner der Straße Auf der Gath in 40670 Meerbusch

An den Bürgermeister
Der Stadt Meerbusch
Postfach 1664
40641 Meerbusch

Meerbusch, den 29.04.2013

Erschließungsmaßnahmen „Auf der Gath“ (ab Bachstraße bis Wendehammer) in 40670 Meerbusch

Sehr geehrter Herr Spindler,

Unsere Straße soll in Kürze mit erheblichem Aufwand saniert werden. Der überwiegende Teil der Kosten soll durch die Anlieger getragen werden. Verständlicherweise erwarten die Anwohner aus diesem Grunde auch eine erhebliche Verbesserung des Erscheinungsbildes der Straße, welches über eine bloße Erneuerung des vorhandenen Ausbaues hinausgeht. Denn es gibt im Stadtgebiet Beispiele für eine Umsetzung attraktiver Konzepte.

Bei der Gestaltung der Maßnahme würden wir uns am Beispiel der Straße „Meerhofstraße“ orientieren: Die Ausgestaltung dieser Straße mit niedriger Gehwegkante wirkt erheblich ansprechender als der vorhandene und wieder geplante Ausbau mit hoher Bordsteinkante. Ferner lockert die Verwendung von Betonpflaster auf den Gehsteigen und im Bereich der Bauminselfas das Straßenbild auf.

Durch die nur leichte Erhöhung müssen die Gehwege im Bereich der Zufahrten nicht abgesenkt werden. Dadurch entsteht ein gefälligeres Straßenbild. Momentan und auch im geplanten Zustand muss der schmale Gehsteig in kurzen Abständen immer wieder stark abgesenkt werden. Das sieht nicht nur unschön aus (wellaform) sondern ist auch mühsam zu begehen (z.B. mit Kinderwagen oder Rollator).

Wir können nicht erkennen, wieso auf diesen niedrigen Gehsteigen mehr geparkt werden soll. Zum einen parken auf unserer Straße nur Anwohner zum anderen werden Fehlparker, die übrigens auch auf hohen Gehwegen parken, auch jetzt schon von den Anwohnern korrigiert.

Die von uns angeregte Ausgestaltung würde der Straße einen zeitgemäßen Charakter verleihen und unsere Grundstücke aufwerten.

Wir bitten daher unseren Vorschlag aufzunehmen und eine entsprechende Planung umzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Die Anwohner

Anlagen: Unterschriftenliste; Bilder Erschließungsbeispiele
Cc Herr Trapp

Erschließungsbeispiel:

Meerhofstraße



Meerhofstraße mit Bauminiseln

